

Abschied und Dank

«My Wunsch isch s gsy mys Läbe lang,  
i möcht de by mym letschte Gang  
kei Hufe Lüt, kei grossi Gschicht.  
Vor allem e keis Grüehm, kei länge Bricht,  
so isch my Wunsch uf em Wäg für hei.»

Ein langes, gutes Leben hat sich vollendet. Unser Vater, mein Bruder, unser Grossvater und Urgrossvater

# Walter Roth-Düscher

9. August 1924 bis 8. März 2015

ist nach einem reich erfüllten Leben sanft eingeschlafen.

Traueradresse: Brigitte und Ruedi Rohrbach-Roth  
Wydigasse 27  
3772 St. Stephan

Wir danken Herrn Dr. med. Thomas Limbach für die hausärztliche Betreuung.

Wir danken Herrn Dr. med. Vincenzo Girardi sowie dem Pflegepersonal vom Lindenhofspital für die liebevolle Betreuung und Pflege.

Wir danken der Spitex Bümpliz und Obersimmental für die liebevolle Betreuung und Pflege zuhause.

Wir danken Herrn Pfarrer Peter Rieser für die einfühlsamen und trostspendenden Abschiedsworte.

Wir danken der Organistin Frau A. van Dervlist für das berührende Orgelspiel. Der Sigristin Marianne Aegerter für die Vorbereitung der Kirche und dem Friedhofsgärtner Robert und Monika Perren.

Wir danken allen, die dem Verstorbenen auf seinem Lebensweg in Freundschaft begegnet sind.

Die Beisetzung hat auf Wunsch des lieben Verstorbenen im engeren Familienkreis auf dem Friedhof St. Stephan stattgefunden.

Die Trauerfamilien